



Esperarán las reglas para la selección del candidato.

PARA COMICIOS DE 2023

Estima tener candidato este año

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Morena irá en alianza con el PT y el PVEM. Informó sobre iniciativa de ley para la alternancia de género

Antes de que concluya este año, el partido político Morena tendrá a la persona que los abanderará como su candidata o candidato en 2023, para la elección de la gubernatura en el Estado de México.

En conferencia de prensa, en donde se presentó una iniciativa de ley para la alternancia de género en los comicios del próximo año, el senador Higinio Martínez Miranda informó que buscarán ir en alianza con otros partidos políticos para la candidatura a gobernador, concretamente con el PT y el PVEM.

"Pero no descartamos que algún otro partido sin registro o algún otro pudiera sumarse a esta coalición que es la que se perfila como triunfadora", enfatizó.

En cuanto a si podría ser el abanderado de Morena a la gubernatura, al igual que la secretaria de Educación federal, Delfina Gómez y Horacio Duarte, quienes integran el llamado Grupo de Texcoco, el senador aseguró que no se encuentra obsesionado con la postulación, incluso sólo en una ocasión ha sido candidato hace 22 años.

"Vamos a ver de aquí a unos meses

cuando se presente la convocatoria interna de Morena si puedo cumplir con los requisitos y registrarme para ser candidato, porque es evidente que hay muchas personas en el partido que consideran que uno pudiera tener esta postulación", señaló el senador.

Asimismo, Martínez Miranda aclaró que no ha dicho que tendrán candidato este año, pero sí a la persona que de acuerdo al método interno del partido va a ser el candidato o la candidata.

"Este año no tendríamos candidata o candidato, pero sí sabríamos en Morena, en la opinión pública estatal y en la de nuestros contrarios: quién podría adquirir esta condición, una vez que las reglas lo permitan, porque queremos ganarles y queremos tener el tiempo suficiente para ganar la elección", apuntó.

Por lo anterior, dijo que esperará las reglas para la selección del candidato, aunque le agrada que se hable de Delfina Gómez y de Horacio Duarte, porque se trata de dos texcocanos al igual que él y han sido sus compañeros por muchos años.

Señaló que todas las encuestas que conoce, ubican a Morena por arriba de las preferencias para ganar la gubernatura.

Este 2022 tendrán a la persona que de acuerdo con el método interno del partido va a ser el candidato o la candidata.